
一生、 看護師として駆け抜ける。

妹が病弱だったため、幼少の頃からよく病院に足を運んでいました。そこで出会った看護師に憧れを抱い
たのが、この道を進むようになったきっかけです。以降は、他の進路に進もうと思ったことは一度たりと
もありません。アルバイトで他の仕事に関わったこともなく本当にこの道一筋。こうして振り返ってみる
と休む間もなく駆け抜けてきました。まわりからは「一体、いつ休んでいるの？」って聞かれるくらいです。
出産を 2度経験しましたが、その期間を除いてはずっと看護師として従事する日々。おそらくこれからも
そうだと思います。看護師であり続けることが私の人生です。

患者さまと接する際にも、そんな私のパワーを少しでもお渡しすることができればと、日頃から意識して
います。目指しているのは「この人に頼めば何とかなる」と患者さまに思っていただける存在。ピンチの
ときに呼ばれるヒーローのような感じでしょうか。幼少の頃に憧れていた看護師さんが、私にとってはま
さにヒーローでした。だから自分もそうありたい。患者さまが何かに困ったときは、まず私の顔を浮かべ
てもらえるくらいになりたいですね。

幼少の頃から、この道一筋
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思いやりエキスパートナースに選ばれたことは光栄ですが、自
分 1人の力で達成できたとは思っていません。いろいろな人た
ちに助けられながら、幸せを分け与えていただきながら、ここ
までたどり着くことが出来ました。だから、その分だけ恩返し
をしなければなりません。助けてもらった人や幸せを分け与え
てくださった方に直接お返しできなくても、患者さまやスタッ

思いやりは、連鎖していく

フに対する思いやりの行動として変換する
ことはできます。そうして私からパワーや

元気をもらった人たちが、そのまわりの人たちに思いやりの行動を起こしていく。そ
のように思いやりが連鎖していくことで、世の中が少しでもよくなっていけばいいな
と思っています。


